



Presseinfo "SPENCER'S HERITAGE"

Die Band "SPENCER'S HERITAGE" fand sich im Juni 2019. Der Grund war, dem Blues entsprechend, ein nicht wirklich erfreulicher: Der mit uns befreundete US-Amerikanische Sänger und Gitarrist Spencer Bohren verstarb unerwartet. Anlässlich eines Benefiz-Konzertes der Mettmanner Blueswoche spielten Georg "Schorsch" Lossau (Harp), Rolf Buschmann (Gitarre/Gesang) und Dennis Ern (Gitarre) zum ersten Mal zusammen.

Schorsch und Rolf bilden den Kern der Band. Je nach Anlass oder Location wechselt die Besetzung. SPENCER'S HERITAGE interpretieren Balladen, Blues- und Rocksongs quer durch die vergangenen Dekaden.

Begleitet uns auf einer musikalischen Reise, mal Laut, mal Leise...aber immer auf die uns eigene Weise.

**Schorsch Lossau - Blues Harp
Stefan Drees - Bass
Rolf Buschmann - Gitarre, Gesang**